



Konsumen Bisa

● Sambungan Hal 9

ya, Senin (7/10).

ia menjelaskan, fungsi timbangan ukur tersebut adalah untuk timbang ulang hasil pembelian. Misal ada pembeli yang belanja lalu ragu-ragu, bisa timbang ulang di masing-masing pasar. Timbangan elektronik ukur ulang dengan kapasitas 30 kilogram tersebut memiliki tingkat ketelitian 5 gram.

"Jadi ada selisih kurang lebih 5 gram untuk beratnya. Misal nanti bedanya jauh, bisa langsung komplain ke pedagang. Dari timbangan elektronik ukur ulang akan ada struk yang digunakan untuk datang ke penjual," ujarnya.

Ashari mengatakan bahwa pihaknya telah melakukan sosialisasi kepada masing-masing koordinator pasar, untuk menginformasikan keberadaan dan fungsi timbangan elektronik ukur ulang agar bisa dimanfaatkan baik pembeli maupun pedagang. "Ini baru satu bulan didistribusikan ke 10 pasar. Masih belum terpan-tau apakah sudah ada kom-plain atau belum," urainya.

ia menjelaskan, pihaknya setiap setahun sekali selalu melakukan tera ulang terhadap timbangan yang digunakan penjual di pasar-pasar. Hingga pertengahan tahun ini, sudah ada 17 pasar yang telah didatangi untuk dilakukan tera ulang. Antusiasme pedagang juga sangat tinggi agar timbangan mereka ditera ulang. "Saat

ini tera ulang di (Pasar) Prawirotan. Hasil tera ulang sudah banyak yang bagus. Selanjutnya yang akan kami datangi di antaranya Pasty dan Pasar Beringharjo Tengah," urainya.

Pada 2018, Kota Yogyakarta ditetapkan sebagai daerah tertib ukur. Kementerian Perdagangan pada saat itu memberikan 950 timbangan digital berkapasitas 15 kilogram untuk para pedagang yang berdomisili di Kota Yogyakarta.

Saat itu, Kepala Balai Standarisasi Metrologi Legal Region 2, Rumaksono menuturkan bahwa pihaknya telah melakukan pendataan alat ukur sejak 2011. Hingga tahun 2017, ia menyebut bahwa telah ada 943 pasar tertib ukur dan 32 daerah tertib ukur. (kur)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005